

Mejorado paseo peatonal de la costanera de Los Vilos

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 10 December 2020 16:10 -



Potenciará a las caletas de San Pedro y Las Conchas

- El proyecto financiado por el Gobierno Regional, con una inversión superior a los \$2 mil millones, genera un círculo de conexión peatonal entre ambas caletas, mejorando los espacios públicos de la comuna.

Una importante mejora en infraestructura recibieron los vecinos de Los Vilos esta semana, con el mejoramiento del Paseo Costanera sur, obras que entregan a la comunidad espacios modernos, con ciclovía, estacionamientos, juegos infantiles, máquinas de ejercicios, sombraderos y miradores.

Sobre esta obra y su impacto en la calidad de vida de los vecinos, el Intendente Pablo Herman señaló que “este proyecto pone en valor el borde costero de Los Vilos y forma parte de una seguidilla de obras que hemos tenido en este borde costero y la caleta San Pedro. La idea es potenciar el turismo de la localidad de Los Vilos, que es la punta de lanza de la actividad económica y su reactivación, por eso invitamos a las demás comunas y regiones a conocer Los Vilos, siempre con cuidado y tomando todas las precauciones correspondientes a la pandemia que estamos enfrentando para tener un verano seguro”.

Mejorado paseo peatonal de la costanera de Los Vilos

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 10 December 2020 16:10 -

Por su parte, el alcalde de Los Vilos, Manuel Marcarian, agregó que “estamos muy contentos por este enlace entre las caletas artesanales de San Pedro y Las Conchas que conforma un gran paseo. Creo que el visitante y el turista van a venir y conocer mucho más nuestra comuna”.

La iniciativa consideró una inversión superior a los 2 mil millones de pesos, financiados por el Gobierno Regional a través del FNDR, trabajos que generaron cerca de 40 puestos de empleo durante su ejecución, todo esto para un proyecto que beneficia directamente a los 11 mil habitantes de la comuna de Los Vilos.

La presidenta del Consejo Regional, Adriana Peñafiel, destacó que “en el Consejo Regional estamos practicando la descentralización en materia de inversiones, a través de obras como esta, con la que mejoramos la infraestructura urbana, especialmente del borde costero de Los Vilos, un tramo superior a los 1.300 metros que las familias y los turistas pueden visitar”.

En paralelo a la entrega de este mejoramiento, se están ejecutando obras de conservación en la caleta de Pichidanguí y ya concluyeron los trabajos de mejoramiento de la caleta de Cascabeles.

Mejorado paseo peatonal de la costanera de Los Vilos

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 10 December 2020 16:10 -

Sobre estas mejoras, y la costanera en particular, el seremi de Obras Públicas, Pedro Rojas detalló que “estamos entregando un equipamiento para la gente, a través de obras de infraestructura que generan trabajo, uno de los pilares esenciales que como MOP estamos potenciando. Esta no es la única obra que estamos desarrollando en Los Vilos, sino que hay una serie de proyectos que mejoran la calidad de vida de las personas y enaltecen el trabajo que aquí se hace, principalmente la pesca y el turismo”.

Respecto de obras futuras, actualmente está en proceso de adjudicación la conservación de la quinta etapa del muro de la costanera de Los Vilos, iniciativa que mejora el sector y permite generar obras de mitigación ante eventos como marejadas.